

## 1. Advent bei den Fahnschwingern

---

28.11.2010, 1. Advent, Wetter: blauer Himmel, Sonne und: SCHNEE! Bei herrlichem Winterwetter und Temperaturen etwas unter Null Grad starteten wir mit Busfahrer Uwe und seinem gelben Bus von Gruna aus nach Niederlungwitz.

Die Fahnschwinger hatten uns wieder zum Nikolausmarkt eingeladen. Bevor es gemeinsam mit Musik und geschwungenen Fahnen durch den Ort ging, um die Einwohner zu dem kleinen Markt zu locken, gab es zum Mittagessen bei Kerzenschein Kartoffelsalat und Würstchen zur Stärkung. Zwischen unseren beiden Auftritten ließen sich die Großen den schon legendären Glühwein schmecken, während die Jüngeren die leckeren mit viel Liebe gebackenen Kekse der Fahnschwinger vernaschten. Beim zweiten Auftritt merkte man dann aber doch, das Winter ist: wir bekamen kalte Finger, weil sich die Sonne auch langsam rar machte. Die Zuschauer hatten es da besser: sie klatschten viel Beifall für uns und bekamen so auch warme Hände. Gegen 16.00 startete unser Bus zur Heimfahrt. DANKE an die Fahnschwinger für den schönen Tag. Wir sehen uns am 04.12.2010 zum Festumzug des 17. Dresdner Stollenfestes.



## 1. Advent bei den Fahenschwingern

---

